



FAIRWAY  
LUXURY REAL ESTATE

5 Pièces

103 m<sup>2</sup>

Réf. 84999151

1 395 000 €

Paris 8<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75008)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Fairway Luxury Real Estate vous propose cet appartement familial de 103 m<sup>2</sup>, situé au 3e étage sur rue exposé sud ouest d'un immeuble en pierres de taille à proximité immédiate du Parc Monceau et de l'EIB.Traversant, en parfait état et baigné de soleil sur le séjour, cet appartement au plan parfaitement optimisé dispose d'une entrée desservant le double séjour avec deux grandes fenêtres, une cuisine indépendante avec espace dinatoire, 3 chambres dont une suite parentale avec sa salle de bains, une salle de douche, un wc séparé et de nombreux rangements.Une cave complète cette offre de ...

Fairway Luxury Real Estate offers you this family apartment of 103 sqm, located on the 3rd floor facing the street, with a southwest exposure, in a stone building in the immediate vicinity of Parc Monceau and EIB.With a through layout, in perfect condition, and bathed in sunlight in the living room, this apartment has a perfectly optimized floor plan featuring an entrance leading to the double living room with two windows, an independent kitchen with dining area, 3 bedrooms including a master suite with its own bathroom, a shower room, a separate toilet, and plenty of storage space.A cellar ...

**FAIRWAY LUXURY REAL ESTATE**

47, boulevard de Courcelles - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

